

## **Kercret**

Ce village est situé à environ 2,5 km au nord-ouest du bourg, entre la route D22 d'Auray à Belz et le ruisseau de Calavret servant de frontière avec Locoal-Mendon. Il en fait composé de deux hameaux : Kercret Izel et Kercret Ihuel.

Luc LAUTRAM, originaire de Clereven en MENDON, et Louise AUDRAN (n°112-113) travaillent dans ce village vers 1789, où naît leur fille Jeanne. Ils ont précédemment travaillé à Kergleven en MENDON. Ils repartent à Kergroix en CARNAC, où ils s'installent définitivement.